

Compte-rendu d'un échange de mails entre les membres du CA.

Voilà le mail que j' avais envoyé aux membres du CA : « Bilans et projections, voilà un titre qui fait peur ... ;-) »

En fait, il s'agit juste d'un message adressé à vous, membres du CA, pour nous éviter une réunion.

Pouvez-vous, chacun pour votre commission dresser un petit bilan après ces 2 premiers mois : ce qui a été fait et ce qui peut être amélioré et nous faire part de vos projets pour novembre/décembre (afin que tous les membres du CA soient au courant, de les faire valider si besoin, de les noter dans le planning si cela n'a été fait). »

Et voici leurs réponses, auxquelles j'ai ajouté différentes informations utiles, extraites de mails déjà reçus.

Secrétariat / Trésorerie Nathalie - Dominique B / Ria

Juste un petit bilan des inscriptions : 55 adhérents, dont 20 nouveaux. 1 inscription reste à finaliser !

On sera alors officiellement 56 adhérents pour la saison 2013/2014.

Pour la mailing list, tous les adhérents semblent maintenant y avoir accès.

Pour les nouveaux qui pourraient être un peu perdus, du fait des nombreux messages diffusés sur la mailing list (résultant des propositions diverses et variées des adhérents), sachez que, sauf avis contraire, il y a toujours des sorties les samedis après-midis et dimanches matins, ouvertes à tous les niveaux de pratique.

Pour savoir à quoi ressemble votre interlocuteur, vous pouvez cliquer sur le trombinoscope du site, trombinoscope qui deviendra complet si les « absents » envoient une photo à Jef : jean-francois.heymes@orange.fr

Rando Véronique H

Du fait de la météo, celle du 9/10/11 novembre a été annulée.

Prochaine rando à la journée : dimanche 15 décembre organisée par Ria et Claude.

Une autre rando à la journée dimanche 19 janvier. Rando week-end les 15 et 16 février. Jef et Sandie organiseront les randos hivernales.

Ronan et Erwan se positionneront sur les randos du printemps.

Rando week-end les 22 et 23 mars. Rando sur 3 jours les 19,20 et 21 avril.

Stars Yann

Les adhérents qui ont suivi ce programme, et dont le niveau 3\* a été validé en 2013 sont : François H, Erwan, Alain, Bruno, Sandie, Ronan et Jef. Claude et Christophe doivent encore valider la partie théorique.

Ces personnes peuvent s'inscrire pour le niveau 4\*. Après avoir contacté Christian Scalbert, il a été convenu que, dans le cadre de la préparation de la 4ème étoile, 1 week-end par trimestre sera organisé en commun (à Larmor-Baden ou à Trégastel).

La préparation de la 4ème étoile se fera sur toute l'année (partie pratique et théorique).

Les personnes qui s'inscrivent dans cette formation proposeront une rando dans l'année (un ou deux jours).

La validation de la 4ème étoile se fera en présence de moniteurs du club mais également extérieurs au club (certainement Christian Scalbert et Guy Cloarec).

Parallèlement à la préparation de la 4ème étoile, une nouvelle formation à la 3ème étoile est proposée.

Actuellement, 2 inscrits : Jean-Baptiste et Alain C.

« Difficile d'exprimer un sentiment général concernant les stars sachant que je n'ai pas beaucoup encadré depuis début septembre ! Entre le forum de la vie associative, suivi de 2 séances découvertes puis un stage sécu..... si on rajoute à cela un déménagement à Rennes plus les vacances..... il ne reste pas grand chose !

J'espère commencer "sérieusement" la préparation aux 3 et 4èmes stars à partir du week-end prochain» Yann

Eskimo Pierrick

Voici les dates auxquelles nous aurons la piscine de Kercado :

dimanches 24 novembre, 8 décembre et 22 décembre + dimanches 2 février, 9 février, 23 février, 2 mars.

Les horaires sont de 11h15 à 12h45 dans la piscine.

Prévoir d'arriver avant pour rincer les kayaks. Il est indispensable de ne laisser aucune trace de notre passage !

Dans le même but, veiller à ce que vos combi, gilet, pagaies ... soient propres.

5 kayaks club (les 3 petits rouges et 2 shoreline) resteront sur place, pour ceux qui n'ont pas de kayak.

Pour la 1<sup>ère</sup> séance, il faudra les amener. Nous les récupérerons la veille ; pensez à prévoir des barres de toit.  
Par contre, il faudra prévoir, à chaque fois, les pagaies.  
Enfin, il faudra veiller à bien sortir des vestiaires à 13h pour que le gardien puisse fermer à l'heure prévue.  
Comme pour les autres sorties, merci de vous inscrire.

#### Rivière/Sécurité Ronan

- pour l'eau-vive, nous sommes en attente de la fin des travaux sur le stade de Lochrist pour pouvoir avoir des dates  
- pour les séances sécu : il y avait du monde à celle de septembre ; malgré un petit flottement dans l'organisation, le fonctionnement en 3 groupes s'est bien passé, tout le monde a joué le jeu.  
*La prochaine séance est proposée en décembre (samedi 7) pour que le froid soit de la partie afin de se rendre compte des difficultés que cela apporte en mer. Cette sortie ne sera pas une répétition des techniques vues lors de la sortie sécu de septembre mais sera une sortie ballade avec des scénarios " catastrophe" : une personne très fatiguée, une blessure grave, une personne en hypothermie ... Le but n'étant pas de se faire peur mais d'apprendre les bons réflexes ! Ronan doit voir avec les coachs comment organiser la séance.*

#### Echange avec les autres clubs / « Rencontres Kayakistes du Golfe » Claude

Samedi 26 octobre, à 10h, à la demande d'Alain Yang, coordonateur du projet « Rencontres Kayakistes du Golfe » (24 et 25 mai 2014), réunion à la mairie de Larmor Baden.

Claude et Sandie étaient présents ainsi que le président du CKCV.

Le 18/11, Sandie a communiqué, par mail nos idées (c'est-à-dire les propositions que vous aviez notées sur le site). Alain Yang va recueillir les idées des 3 clubs et proposer un planning. Il identifiera également les besoins humains et matériels. Nous vous solliciterons alors de nouveau (en janvier/février), afin que vous puissiez vous positionner plus précisément (je m'occupe de ... sur le créneau ...).

#### Matériel / Local Jean-Loïc

Pour le local, la prochaine opération sera la pose de la gouttière ; sa fixation est en cours d'étude.  
Eric a, de plus, prévu 2 bidons pour récupérer l'eau de pluie ; ainsi vous pourrez rincer votre matériel.

#### Site internet Jean-François

Pour exemple, les stats du nombre de visites et des pages consultées en octobre 2013. On voit:

- bonne fréquentation globale pour un site amateur: 727 visites sur le mois avec 5399 pages consultées.
- pointe de consultation le WE (comme c'est bizarre)
- gagnant incontestable au hit parade des pages : "à noter sur vos agendas" avec 1018 consultations, ce qui manifestement répond à une réelle attente.

Reste à :

- faire vivre et actualiser (c'est la base)
- modifier le header (bandeau en tête)
- réorganiser les rubriques. Chaque commission pourrait alimenter la sienne par exemple.
- mieux informer les nouveaux sur l'utilisation du site.

#### Collection RKM Mélanie

La commande arrive. Livraison dimanche à la piscine. Pour les casquettes et softshell XS, il faudra encore un peu de patience, pour les autocollants aussi. Pas facile d'élargir la collection, d'autant plus que le référent Intersport a changé ...

[Prochaine Réunion CA élargi = vous êtes tous les bienvenus !](#)

[Ce sera le vendredi 10 janvier : "galette des rois " et cidre prévus par le club.](#)

[RDV 19h30 à la Maison des associations à Vannes](#)